



Die Renaissance des Zwickauer Ärzteballs

Zum ersten Mal seit fast drei Jahrzehnten veranstalteten die Medizinische Gesellschaft Zwickau e.V. und die Krauß Event AG wieder einen Ärzteball im glanzvollen Ambiente des Konzert- und Ballhauses „Neue Welt“. 400 niedergelassene Ärzte, deren medizinische Partner, Apotheker, Physiotherapeuten und weitere medizinische Träger waren zu Gast. In den 50er- und 60er-Jahren war der Ärzteball bereits einmal Tradition, wurde dann jedoch durch die damalige politische Situation eingeeengt.

Eine der ältesten medizinischen Vereinigungen in Deutschland, die Medizinische Gesellschaft Zwickau e.V., macht es sich zum Anliegen, gesellschaftliche Ereignisse mitzugestalten, eventuell auch Genres der Kunst und Literatur mit medizinischem Bezug zu Themen von Veranstaltungen zu machen. Ein erster Schritt auf diesem Weg war die Aus-



richtung des Zwickauer Ärzteballs 2007. Das Rahmenprogramm gestaltete unter anderem die erst vor kurzem prämierte Band „komedto“. Die wunderschöne Stimme von Carmen Pfretzschner sorgte zwischen den Showteilen für einen zusätzlichen Hörgenuss. In einem etwas „anderen Fachvortrag“ nahm Michael Reng mit Satire und jeder Menge schwarzem Humor das deutsche Gesundheitswesen auf die Schippe. Die Tanzeinlagen der Tänzer vom TSC Silberschwan versprühten den Hauch eines „Wiener Opernballs“. Stargast des Abends war Schauspieler Thomas Rühmann, ARD-Serienstar aus der Arztserie „In aller Freundschaft“, der über interessante Momente aus dem Schauspielereleben plauderte.

Bei der großen Charity-Tombola zugunsten der Waisen- und Mündelkinder Zwickaus wurden insgesamt 6.000 € eingespielt und stehen somit für das nächste dreitägige Mündeltreffen bereit. Der Verein KiZ – Kinder in Zwickau e.V. – besteht nunmehr seit fast zwei Jahren und leistet konkrete Hilfe an bedürftige Kinder vor Ort.

Die „Premiere“ des neuen Ärzteballs ist geglückt, und auf Grund der großen Resonanz wurde mit dem 15. März 2008 bereits der Termin für das nächste Jahr festgelegt. Alle Fotos vom Ballabend gibt es im Internet unter www.kraussevent.de



v.l.n.r. Die Initiatoren des Zwickauer Ärzteballs: Matthias Krauß, Krauß Event AG; Thomas Rühmann, Schauspieler und Ehrengast des Abends; Dr. Ralf Schaub, Vorsitzender der Medizinischen Gesellschaft Zwickau e.V.